



— Petit Ours, tu viens sauter à la corde ?

— Non !

— Petit Ours, tu veux un bonbon ?

— Non, non !

— Petit Ours, tu...

— Non, non, non !

Quand il ne pleurniche pas, il fait la tête.

À bien y réfléchir il fait toujours la tête. Une sale tête même !

Et puis il ne veut pas qu'on l'approche et encore moins qu'on le touche. Malheur à celui qui s'y frotte !

Petit Ours donne des coups de pattes, il pince et il griffe.

Alors, même la maîtresse a fini par renoncer, et les enfants ont commencé à l'ignorer... jusqu'à totalement l'oublier.